

Coordinadores ultiman detalles

CUSCO (POR JOSÉ VALENZUELA, CORRESPONSAL).— Coordinadores nacionales y cancilleres de los países que forman el Grupo de Río se reunieron ayer en esta ciudad en medio de estrictas medidas de seguridad, con el fin de ultimar detalles para la cita presidencial que se efectuará en esta ciudad.

El secretario pro t mpore, embajador Harry Belevan, ofreci  una s ntesis de los temas que se tratar n durante la 17.ª Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de R o, en la Ciudad Imperial.

Belevan coment  que

Grupo de trabajo plantear  mejoras a la Ley del Artista

El Presidente de la Rep blica, Alejandro Toledo, anunci  ayer la formaci n de un grupo de trabajo entre los asesores de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) y el sindicato de artistas, con el prop sito de mejorar la Ley del Artista.

Durante la reuni n con un grupo de artistas, realizada en el sal n Sevillano de la Casa de Gobierno, el Jefe del Estado expres  su intenci n de consensuar la propuesta del Parlamento con las observaciones del Ejecutivo, para lo cual se constituye el mencionado grupo de trabajo.

La norma se observ  —explic  el Mandatario— porque hab a vencido el plazo y, adem s, porque

hab a temas relevantes por resolverse y algunos cambios por considerarse, los cuales demandan un mayor an lisis.

Expres , asimismo, su compromiso con la cultura, y agreg  que prueba de ello es el trabajo realizado en la Estaci n de Desamparados, donde se inaugur  la exposici n *Serpiente de agua: La vida ind gena en la Amazon a*.

En la reuni n estuvieron presentes los congresistas Elvira de la Puente, quien preside la Comisi n de Cultura y Patrimonio Cultural del Parlamento, y Luis Negreiros, adem s del actor Enrique Victoria y otros artistas.



Funcionarios y artistas formaran la comisi n, explic  el Presidente.